

Pressemitteilung

Viele interessierte Zuschauer bei der Bouleparty



Unser Bild zeigt einige Spieler im Match, am Wurf Karlheinz Boll, der erstmals an einem solchen Spiel teilnahm.

Sechs Mannschaften zu je zwei Personen hatten sich am Sonntag zu einem Wettkampf bei der Bouleparty des SPD-Kulturkreises an den Bahnen hinter der Freizeitanlage Birkengarten zusammengefunden. Mit machen konnte, wer Lust hatte. An dem von Bäumen beschatteten lauschigen Platz ließ sich die Schwüle dieses Nachmittags gut ertragen. Auf die Leistungen kam es im Endeffekt nicht an. Es war ein zwangloses Hobbyturnier für Anfänger und Fortgeschrittene. Dennoch kann man sagen, dass sich die amtierenden Stadtmeister Rolf Scheyhing/Hans Jürgen Sander wieder gut in Szene setzen konnten. Sie zeigten damit, dass ihre Leistung aus dem vergangenen Jahr keine Eintagsfliege war. Werner Groß hatte die mit Gras bewachsene Bahn hergerichtet und auch versucht, sie trocken zu bekommen, da sie am Tag vorher bei dem starken Gewitter unter Wasser gestanden hatte. Es lief alles glatt. Zahlreiche Spaziergänger, die den dortigen Waldweg nutzten, blieben interessiert stehen und erkundigten sich, was da gespielt werde. Manche nutzten auch die Gelegenheit, ein Stück Kuchen zu essen und eine Tasse Kaffee zu trinken. Die Mitglieder des ausrichtenden SPD-Kulturkreises hatten natürlich wieder Verpflegung und Getränke gesorgt. Die Stadtmeisterschaft im Boulespiel, die für alle Bürger offen ist, ist für den 28. September auf dem Festplatz terminiert.